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「議会改革」

老朽化により危険な空き家もあります
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平成25年度に実施した町の空き家実態
調査結果での戸数や危険度は、どのよ

うであったかを伺います。
実態調査では、566戸の空き家を確認、
そのうち管理不全が約29.5％に当たる

167戸、老朽化等により危険なものが約
7.1％の40戸でした。

今までどのような空き家対策を行って
いるのか伺います。
実態調査や相談業務のほか、管理不全
状態になっている空き家の通報があっ

た際には、その所有者や管理者に適正な管
理が行われるよう協力を求めるなど、個別
の事例ごとに対策を行ってきました。

空き家を有効活用する考えは
空き家を有効活用して定住促進を図り、人口減少
に歯止めをかけるためにも、宅地建物取引業会・

不動産協会と協定を結ぶ考えがありますか。また、空
き家バンク制度（＊12）

     

や空き家利活用ネットワーク制
度などをつくる考えは。

町では、埼玉県北部地域振興センターと連携を図
り、管内市町のネットワークを活用した広域的な

空き家バンク制度導入に向け、協議を行っています。
その中で、不動産関係団体との連携も視野に入れ、調
整を進めています。この協議の中で、今後、協定も必
要に応じて検討したいと考えています。

シルバー人材センターを活用した管理について伺
います。
現在、実施に向けて相談を行っています。

２月７日（日）寄居町ＰＴＡ連合
会主催の講演会にお越しいただ
きました。本年はデビュー20周
年記念アコースティックツアー

『ME AND MY STORY』で
全国を巡ります。
またテレビ埼玉の情報番組

『マチコミ』（16:30～18:00）
火曜日のメインＭＣとして出演中。

今 号 の 表 紙

ことば （＊12）空き家バンク制度
             

…空き家の売却を希望する人から申し込みを受けた情報を、
空き家の利用を希望する人に紹介する制度です。「地域資源の有効活用」や「定住
促進による地域の活性化」などを目的としています。

 陳情が３件提出されました 
 

●保田原地区　町道 3878 号線・3880 号線の道路整備並びに新規排水溝の敷設について　寄居町大字保田原
459番地5　小杉良一ほか６名　●町道 5622 号線及び町道 5580 号線の舗装整備について　寄居町大字今市
615番地1　吉田　豊ほか21名　●国民誰もが安心できる年金制度の実現について　寄居町大字桜沢2782番
地　全日本年金者組合寄居支部支部長　花輪仙造
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賛成：○
反対：×
全賛：全員賛成
賛多：賛成多数
賛少：賛成少数
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平成28年度当初予算
一般会計（115億7767万6000円） 可決 ( 賛多 ) P. 2 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

国民健康保険特別会計（50億3015万1000円） 可決 ( 賛多 ) P. 9 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

後期高齢者医療特別会計（3億3318万4000円） 可決 ( 賛多 ) P. 9 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

下水道事業特別会計（5億8634万5000円） 可決 ( 全賛 ) P. 9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

農業集落排水事業特別会計（9711万7000円） 可決 ( 全賛 ) P. 9 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

水道事業会計（14億5056万6000円） 可決 ( 賛多 ) P. 9 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

条例の制定
行政不服審査法及び行政不服審査法の施行に伴う関係法律の整
備等に関する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

寄居町行政不服審査会条例 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

寄居町農産物加工施設の設置及び管理等に関する条例 可決 ( 全賛 ) P. 10 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

寄居町消費生活センターの組織及び運営等に関する条例 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

条例の一部改正
公益法人等への職員の派遣に関する条例 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

寄居町職員の勤務時間、休日及び休暇に関する条例 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

議会の議員その他非常勤の職員の公務災害補償等に
関する条例 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

町長、副町長及び教育長の給与等に関する条例及び教
育長の給与、勤務時間その他勤務条件に関する条例 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

寄居町職員の給与に関する条例 可決 ( 賛多 ) P. 11 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

町長の給料の特例に関する条例 否決 ( 賛少 ) P. 11 × ○ × × × × × ○ × ○ × × ※ ○ ○

平成27年度補正予算
一般会計（1億8850万3000円増額） 可決 ( 賛多 ) P. 10 ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ × ○

国民健康保険特別会計（1億1218万5000円減額） 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

下水道事業特別会計（2742万6000円減額） 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

農業集落排水事業特別会計（177万4000円減額） 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

水道事業会計（収益的収入12万7000円増額、収益的
支出46万7000円増額、資本的支出12万2000円増額）可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

一般会計（5億2284万円増額） 可決 ( 全賛 ) P. 10 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

人事
寄居町公平委員会委員の選任（逸見忠正氏　※再任）同意 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

寄居町農業委員会の委員の任命（12件） 同意 ( 全賛 ) P. 11 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

寄居町固定資産評価審査委員会委員の選任
　　　　　（石川武美氏　※新任　右写真） 同意 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

その他
専決処分の承認（税条例） 承認 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

専決処分の承認（国民健康保険税条例） 承認 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

埼玉県市町村総合組合を組織する地方公共団体の数
の増加及び同組合の規約変更 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

公の施設の指定管理者の指定（かわせみ荘） 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

公の施設の指定管理者の指定（かわせみ広場） 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

町道路線の廃止 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

町道路線の認定 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

損害賠償の額を定めること 可決 ( 全賛 ) ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ※ ○ ○

請願
町道E050号線及び町道E047号線の一部の舗装及
び側溝整備（継続） 不採択 ( 賛少 ) P. 11 × ○ × × × × × × × × × × ※ × ○

町道E019号線の舗装及び側溝整備（継続） 不採択 ( 賛少 ) P. 11 × ○ × × × × × × × × × × ※ × ○

公開します 平 成 28年３月定 例 会
審議した議案とその結果議員の賛否 議会改革
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議会改革
講演会を開催
　議会改革検討委員会では、２月４日に江藤
俊昭山梨学院大学教授をお迎えし、議員研修
会を行いました。「議会改革の動向と議会基
本条例の意義」をテーマに、具体的な事例を
交えた講演は予定時間を超えるほどでした。
また、研修会には小川町議会、東秩父村議会
議員にもご参加をいただきました。
　議会改革検討委員会は、議会基本条例の制
定に向け、先進地視察や条例に盛り込む項目
などの検討を進めています。この議員研修も
その取り組みの一環で、これからの議会はど
うあるべきか、町民に開かれた議会とはどの
ようなものか、議会改革のあり方など、多く
の示

し さ
唆をいただくことができました。

“開かれた議会”とは…議員ＶＳ江藤教授

「請願・陳情」
の出し方

空
き
家
対
策

シンガーソングライター 馬
ば ば

場俊
としひで

英さん（寄居町出身）
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